



Erhöhung des Spartenbeitrages ab . Januar 2008

Auf der letzten Spartenversammlung (21. Januar 2007) wurde beschlossen, den Jahresbeitrag für die Tennisabteilung ab dem 01.01.2008 um 25 Euro pro erwachsenen Spieler ab 18 Jahren und um 10 Euro für Kinder und Jugendliche anzuheben.

Dieser Beitragserhöhung kann jeder entgegenwirken, indem er 5 Arbeitsstunden (Kinder und Jugendliche 2 Std.) auf der Tennisanlage in diesem Jahr ableistet. Während am Anfang der Saison das Herrichten der Plätze Priorität hat, ist es notwendig über den Sommer, die Grünanlagen zu pflegen. Im vergangenen Jahr sah die Anlage in dieser Beziehung katastrophal aus.

Natürlich ist es auch möglich, die Stunden im Namen anderer Personen abzuleisten; z.B. Eltern für ihre Kinder oder Männer für ihre Lebensgefährtinnen, usw.

Wer bis zum 31.10.2007 keine Arbeitsstunden nachweisen kann, dem werden im Januar 2008 die zusätzlichen 25 Euro bzw. 10 Euro mit abgezogen.